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ENTE PUBBLICO NON ECONOMICO 
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__________________________________________________________________________________________ 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
Adunanza del giorno 13 dicembre duemilaventitre, ore 18:00, seduta straordinaria, 1^ convocazione 

partecipata ai componenti dell’Assemblea a norma dell’art.6 dello Statuto. 

Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni di: 

N.  Comune    Cognome e Nome              Pres.  Ass. 
  
1. Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura, Sindaco       
     delega permanente a BERGAMINI Walter 
 2. Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele, Sindaco    
     delega a 
 3. Arta Terme  quote n.  1 FACCIN Andrea, Sindaco        
     delega permanente a DI GALLO Italo 

 4. Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Flavio, Sindaco       

     delega permanente a TARONI Silvio 

 5. Forni Avoltri quote n.  1 ROMANIN Sandra, Sindaco       

     delega a 
 6. Forni di Sotto quote n.  1 CORADAZZI Claudio, Sindaco      
     delega a  
 7. Ovaro  quote n.  2 NOT Lino, Sindaco         

     delega a STEFANI Alvise 
 8. Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo, Sindaco       

     delega a DORBOLÒ Fabrizio 
 9. Prato Carnico quote n.  1 GONANO Erica, Sindaco        

     delega permanente a AGOSTINIS Matteo 

10. Preone  quote n.  1 MARTINIS Andrea, Sindaco        

     delega permanente a MISSANA Fabio 

11. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes, Sindaco      

     delega a   
12. Rigolato  quote n.  1 D’ANDREA Fabio, Sindaco        
     delega a  

13. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio, Sindaco        
     delega a  
14. Tolmezzo  quote n.  1 VICENTINI Roberto, Sindaco       

     delega permanente a ZAMOLO Marioantonio 
15. Treppo Ligosullo quote n.  2 PLAZZOTTA Marco, Sindaco     
     delega a  
16. Verzegnis  quote n.  1 PASCHINI Andrea, Sindaco       

     delega  
17. Villa Santina quote n.  1_ GIATTI Domenico, Sindaco       
   quote n. 19   delega a  
         totale             10_   __7 
 

Presidente: Sig. Cacitti Luigi                Segretario dott. Giorgis Vanessa 

Presenti in aula i componenti il Consiglio di Amministrazione: Vicepresidente D’Agaro Clara, Casanova 

Fabio e Mareschi Giuseppe, il Direttore tecnico dott. Andenna Erika.  

N. 13  Registro verbali anno 2023 



 

Oggetto: Comunicazioni del Presidente. 

 

L’ASSEMBLEA CONSORZIALE 

 

Il presidente aggiorna l’Assemblea con le seguenti comunicazioni: 

 

1. Chiede al dott. Mareschi di relazionare sullo stato dell’arte relativo della revisione 

dello statuto dell’Ente. Il dott. Mareschi informa che si sta lavorando alla revisione del 

nuovo documento e si sofferma sull’aspetto tecnico da un alto e politico dall’altro. La 

Regione FVG si è resa disponibile ad un tavolo di lavoro che indicativamente partirà a 

inizio anno con l’obiettivo di chiarire alcuni aspetti tecnici. Sul fronte politico bisognerà 

prendere delle decisioni che verranno sottoposte ai Sindaci in particolar modo sulle 

ipotesi che contemplano la presenza dei soli soci e/o la previsione di entrate di nuovi 

soci. Il Presidente sottolinea la necessità di effettuare tutti gli approfondimenti 

possibili per poter poi addivenire ad una scelta condivisa per il bene comune del 

territorio. 

2. Relaziona in merito all’incontro e sopralluogo effettuato in Aplis con l’Assessore 

Riccardi a seguito dei recenti eventi meteorologici che hanno causato danni e a 

seguito dei quali si è reso necessario l’intervento dei volontari comunali della 

Protezione Civile. Si è rischiato l’allagamento sia della struttura alberghiera che della 

segheria a causa dell’esondazione del Torrente Degano in alcuni punti. 

3. In merito ad Aplis ricorda dell’incontro avuto a novembre 2021 con l’Assessore Bini 

alla presenza del Presidente della Comunità di Montagna Ermes De Crignis, dell’allora 

Presidente Francesco Brollo, del Presidente del Bim Michele Benedetti e del 

Presidente del Cosilt Roberto Siagri. In quell’occasione l’Assessore Regionale aveva 

assicurato un intervento da parte della Regione FVG per la realizzazione dell’impianto 

a biomassa necessario alla struttura. A distanza di due anni non si è avuta ancora 

certezza né alcuna comunicazione di stanziamento di denaro e pertanto ha ritenuto di 

mandare una nuova nota all’assessore Bini e per conoscenza al Presidente Fedriga 

informando nel contempo che qualora non venga data risposta in tempi brevi, riterrà 

opportuno coinvolgere l’intera assemblea del Consorzio per l’approvazione di un 

Ordine del Giorno a firma dei consorziati. 

 

L’ASSEMBLEA CONSORZIALE  

 

prende atto di quanto comunicato. 

 

 

Letto confermato e sottoscritto 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

F.to Luigi Cacitti F.to dott. Vanessa Giorgis 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art. 1 commi 15 e 19 della 

legge regionale 11 dicembre 2003, n. 21, verrà pubblicata all’albo Consorziale per 15 giorni 

consecutivi dal 15.12.2023 al 30.12.2023. 

Tolmezzo, lì 15.12.2023 L’INCARICATO 

        F.to Paola Gardel 

 


